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Lebe Bunt ist der Name für eine inklusive Wohngemeinschaft. 

Inklusiv bedeutet: 

Alle Menschen dürfen mit-machen. 

Niemand ist aus-geschlossen. 

Verschiedene Menschen können in der Wohngemeinschaft leben. 

 Frauen und Männer 
 Junge und alte Erwachsene 
 Menschen mit Behinderungen und Menschen ohne Behinderungen 

Lebe Bunt ist im 22. Bezirk, 
also in der See-Stadt in Wien. 

In der Wohngemeinschaft leben 9 Menschen. 
Jede*r hat ein eigenes Zimmer. 
Ein Zimmer ist 17m² groß. 
2 Zimmer teilen sich 1 Bad. 

Die Wohnung ist sehr groß. 
Es gibt auch Orte zum Zusammensein. 
Zum Beispiel:  

 Gemeinschaftsräume 
 einen Balkon 
 einen Platz im Garten 

Es gibt Hilfe, wenn man sie braucht. 
Betreuerinnen und Betreuer kommen dann in die WG. 
Das nennt man teil-betreutes Wohnen. 

Wenn du bei Lebe bunt mit-machen möchtest  

Ruf an oder schreibe uns ein E-Mail. 

Kontakt: wohnen@integrationwien.at  
und 01/789 26 42-26. 


